

Pese a la gran tristeza que afectó al núcleo cercano tras el repentino fallecimiento de Guillermo Palomera, luego de haber sido atropellado el sábado 14 de agosto, según manifestó el Hospital San Martín de Quillota, la familia tomó la decisión de respetar su deseo manifestado en vida, de donar sus órganos para ayudar a quienes pudiesen requerirlo.

Con este acto de altruismo se logró una procura múltiple de riñones, corazón y córneas, órganos que se lograron obtener gracias al trabajo especializado de los equipos de la Unidad de Emergencias de Pabellones del Hospital San Martín de Quillota, así como del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota

Anuncio Patrocinado

El Director del Hospital San Martín de Quillota, Claudio Fernández Molina valoró profundamente la decisión de la familia y el gran trabajo de los equipos clínicos del recinto asistencial: "Como Hospital queremos agradecer a la familia del donante por respetar la decisión que él tomó en vida y que nos permite procurar sus órganos para ayudar a otros pacientes que están en espera. También destacar el apoyo y la presteza que tuvo el equipo clínico, tanto de profesionales como de técnicos, dentro de nuestros Pabellones y del Servicio de Urgencia, para poder cumplir con esta labor, como también la coordinación que hubo con el equipo de Procura de Órganos del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota"

Con ello se logró la segunda procura de este año 2021, en el Hospital San Martín de Quillota, por lo que el llamado de las autoridades hospitalarias es a respetar la decisión de quienes en vida manifiestan su opción de ser donantes, así como a hablar de estos temas al interior de las familias de manera de aumentar estas donaciones altruistas que permiten devolver la calidad de vida de muchos pacientes que se encuentran a la espera de un órgano".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?